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Nach dem Niedergang der englischsprachigen Nationen – was folgt?
Gott warnt uns vorher. Die ganze Welt sollte darauf hören.

Gerald Flurry
03.02.2022

Das, was Sie in dieser Ausgabe der Posaune gelesen haben, sollte Ihr Denken und Ihr Leben tiefgreifend beeinflussen!
Prophezeiungen in der Bibel, die vor mehr als 2500 Jahren aufgezeichnet wurden, sagen voraus, was mit den modernen
Nationen geschehen wird. Und immer wieder hat sich eine Prophezeiung nach der anderen erfüllt!

Gott hat diese Prophezeiungen aufzeichnen lassen, „damit die Lebenden erkennen, dass DER HÖCHSTE DIE GEWALT HAT ÜBER DIE

KÖNIGREICHE DER MENSCHEN und sie gibt, wem Er will...“ (Daniel 4, 22). Gott ist in der Lage, Könige zu krönen und zu
entthronen, Nationen zu schaffen und zu zerstören sowie Weltreiche zu errichten und zu vernichten!

Gott prophezeite, dass die Nachkommen Abrahams zu Supermächten werden würden: Das Britische Empire und die
Vereinigten Staaten von Amerika. Niemand außer Gott konnte so große und detaillierte Prophezeiungen machen und sie
über Kontinente und Jahrhunderte hinweg in Erfüllung gehen lassen.

„Bringt eure Sache vor, spricht der HERR; sagt an, womit ihr euch verteidigen wollt, spricht der König in Jakob. Sie sollen
herzutreten und uns verkündigen, was kommen wird. Verkündigt es doch, was früher geweissagt wurde, damit wir darauf
achten! Oder lasst uns hören, was kommen wird, damit wir merken, dass es eintrifft! (Jesaja 41, 21-22).

Gott fordert Sie auf, Ihre eigene Bibel zu lesen, sich den Tatsachen ehrlich zu stellen und die Prophezeiungen selbst zu
überprüfen.

Der Geist der Weissagung
Wussten Sie, dass Jesus Christus ein Prophet war? Er hat zu Lebzeiten detaillierte Prophezeiungen ausgesprochen und die
gesamte Bibel mit Prophezeiungen inspiriert. In Offenbarung 19, 10 heißt es, „das Zeugnis Jesu aber ist der Geist der
Weissagung“. Ein wahrer Christ ist jemand, der Christus nachfolgt, somit hat ein wahrer Christ auch den Geist der
Weissagung.

Heute befindet sich diese Welt in der Finsternis und ist an Gottes Wort nicht interessiert. Aber Gott hat prophezeit, dass sich
die Spötter in dieser Endzeit vermehren werden (2. Petrus 3, 3-4).

Die Ölberg-Prophezeiung (Matthäus 24, Markus 13 und Lukas 21) ist die wundersamste Prophezeiung in der Bibel für den
Beweis der Existenz Gottes. Sie wurde von Jesus Christus selbst ausgesprochen. Als Seine Jünger nach den Zeichen
Seiner Wiederkunft und des Endes der Welt (des Zeitalters) fragten, antwortete Er: „Seht zu, dass euch nicht jemand
verführe. Denn es werden viele kommen unter meinem Namen und sagen: Ich bin der Christus, und sie werden viele
verführen“ (Matthäus 24, 4-5).

Christus Selbst hat davor gewarnt, dass es viele Verführer geben würde! Viele behaupten, Christen zu sein, aber sie haben
das Evangelium, das Jesus Christus tatsächlich gelehrt hat, durch eine Evangeliumsbotschaft über Christus ersetzt. Sie
predigen, dass Jesus Christus auf die Erde kam und der Sohn Gottes war, ABER SIE LEHREN NICHT, WAS ER GELEHRT HAT! Sie
lehren weder Seine Prophezeiungen noch Seine wahre Evangeliumsbotschaft: Das prophezeite Kommen des Reiches
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Gottes! Mehr Menschen als je zuvor glauben an dieses Evangelium über Christus, aber genau wie Christus es prophezeit
hat, ist dieses Evangelium falsch.

In Vers 7 (Schlachter 2000) warnte Christus vor Seuchen bzw. Pestilenzen. Dazu gehört sicherlich auch das Coronavirus, so
dass diese Prophezeiung auf dem neuesten Stand der Dinge ist. Aber in Vers 8 warnte Er: „Dies alles aber ist der Anfang
der Wehen.“ Die Bedingungen werden sich noch viel mehr verschlimmern! Und Gott sagt Ihnen, dass Sie BEREUEN MÜSSEN,
wenn Sie das vermeiden wollen .

Die Verse 21-22 sind eine große Prophezeiung, die sich erfüllen muss - es gibt keinen Weg daran vorbei. „Denn es wird
dann eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und auch nicht wieder werden
wird“ (Vers 21). Christus prophezeite eine Zeit des SCHLIMMSTEN LEIDENS IN DER GESCHICHTE DER MENSCHHEIT kurz vor Seiner
Wiederkunft! Glauben Sie an seine Worte?

„Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde KEIN FLEISCH GERETTET WERDEN; aber um der Auserwählten willen werden
jene Tage verkürzt werden“ (Vers 22; Elberfelder Bibel). Begreifen Sie, was diese schockierende Bibelstelle aussagt! In der
Moffat-Übersetzung heißt es: „Wären diese Tage nicht verkürzt werden, so würde keine Seele lebendig gerettet werden“. In
der Lutherbibel 2017 heißt es: „Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch gerettet werden.“

Als Christus diese Prophezeiung vor 2000 Jahren aussprach, kämpften die Menschen noch mit Schwertern und Speeren!
Doch Er warnte vor einer Zeit, in der Waffen die Ausrottung der Menschheit herbeiführen können! Aber solche Waffen hat es
in der Geschichte der Menschheit bis zu unserer Zeit nie gegeben! Wie kann man das vermeiden? Man kann es nicht
vermeiden!

Die Zeiten der Heiden
Christus hat diese kommende Zeit des unvergleichlichen Elends mit einem Begriff beschrieben, der viele Menschen verwirrt.
Aber wenn Sie verstehen, was wir in dieser Ausgabe der Posaune besprochen haben, wird es für Sie absolut Sinn machen.

In der Lukas-Version der Ölberg-Prophezeiung heißt es: „Wenn ihr aber sehen werdet, dass Jerusalem von einem Heer
belagert wird, dann erkennt, dass seine Verwüstung nahe herbeigekommen ist. ... Denn das sind die Tage der Vergeltung,
dass erfüllt werde alles, was geschrieben ist“ (Lukas 21, Verse 20 und 22). Die Bibel enthält viele Prophezeiungen über
diese schreckliche Zeit und Christus sagte, dass sie sich alle innerhalb einer kurzen Zeitspanne erfüllen würden. Wenn Sie
auf die Zeichen achten, die Er uns gegeben hat, wissen Sie, dass diese Zeit schon fast gekommen ist.

„Und sie werden fallen durch die Schärfe des Schwertes und gefangen weggeführt unter alle Völker, und Jerusalem wird
zertreten werden von den Heiden, bis DIE ZEITEN DER HEIDEN erfüllt sind“ (Vers 24).

Christus nannte diese Zeit der Trübsal kurz vor Seiner Wiederkunft „die ZEITEN DER HEIDEN“. Die meisten Menschen denken,
dass sich „Israel“ auf die Juden bezieht, was alle Nicht-Juden zu „Heiden“ machen würde. Es ist wahr, dass Israel auch die
jüdische Nation im Nahen Osten miteinschließt, aber wie diese Ausgabe der Posaune gezeigt hat, trifft der Name Israel in
erster Linie auf Amerika und Großbritannien zu! Die Heiden (ein Wort, das „die heidnischen Völker“ bedeutet) sind die nicht-
israelitischen Völker.

Dies ist Kernbestandteil der biblischen Prophezeiung – direkt aus dem Mund von Jesus Christus! Der dramatische
Niedergang der englischsprachigen Nationen, den die Welt gerade erlebt, ist eine schreckliche Vorwarnung. Die
israelitischen Nationen fallen, und die heidnischen Völker übernehmen jetzt die Herrschaft über die Welt. Das zeigt, dass wir
uns jetzt am äußeren Rand des katastrophalen Sturms befinden, vor dem Christus gewarnt hat!

Diese Vorhersage des schlimmsten Leids in der Geschichte der Menschheit ist eine Parallele zu einer Prophezeiung des
Propheten Jeremia: „Wehe, es ist ein gewaltiger Tag, und seinesgleichen ist nicht gewesen; und es ist die Zeit der Angst für
Jakob ...“ (Jeremia 30, 7). Er nannte es „Angst für Jakob“, weil sich das alles wegen unserer nationalen Sünden in erster
Linie gegen die modernen Nachkommen Israels richten wird.

Wilde Bestien
Christus prophezeite, dass Jerusalem von Heeren umgeben sein wird. Diese Armeen werden von wilden und grausamen
Männern angeführt werden. Diese Krise baut sich heute um Jerusalem herum auf. Der Iran und fast alle heidnischen
Nationen dort sind Israel gegenüber feindlich eingestellt. Sie hassen nicht nur den jüdischen Staat, sondern auch Amerika
und Großbritannien.

Wenn sich diese Prophezeiung vollständig erfüllt, werden alle drei israelitischen Nationen zerstört und versklavt und durch
zwei neue Supermächte ersetzt werden, die jeweils viele starke Verbündete haben: Die eine wird von Deutschland
angeführt, die andere von Russland und China. Diese heidnischen Mächte werden im schlimmsten Krieg, den es je auf der
Erde gegeben hat, aufeinandertreffen.

Vor über 2500 Jahren gab Gott dem Propheten Daniel eine Prophezeiung, die die weltbeherrschenden Mächte aufzeigte,
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die zwischen seiner Zeit und unserer Zeit aufsteigen würden. Es war die Auslegung eines Traums des babylonischen
Königs Nebukadnezar, in welchem er eine aus vier Teilen bestehende Statue sah. Der goldene Kopf stand für Babylon, die
silberne Brust und die Arme für Medo-Persien, der bronzene Bauch und die Oberschenkel für Griechenland und
Mazedonien und die eisernen Beine und Füße für Rom. Andere Prophezeiungen zeigen, dass das prophezeite Römische
Reich zehn Mal wieder auferstehen würde. Eine andere Vision in Daniel 7 beschreibt dieselben vier Weltreiche, die als „vier
große TIERE“ dargestellt werden (Vers 3). Diese Prophezeiungen beziehen sich sowohl auf das Königreich als auch auf den
König, weil jeder Führer dieser heidnischen Königreiche von einem bösen spirituellen Einfluss geleitet wurde, der seinen
Geist dem eines wilden Tieres gleich machte! Die Geschichte ist voll von ihren wilden Eroberungen, Plünderungen,
Brandschatzungen und Zerstörungen.

Großbritannien und Amerika werden bald durch Reiche und deren Herrscher ersetzt werden, die wie wilde, rasende Tiere
handeln! Gott nennt diese Führer nicht ohne Grund Bestien! Doch die Menschen glauben nicht an Gott. Irgendwie denken
die Führer Israels, dass sich unsere moderne Welt über diese böse Natur hinweg entwickelt hat. Großbritannien hat auf
schändliche Weise versucht, mit einem dieser bestialischen Führer, Adolf Hitler, zu verhandeln. Doch selbst nach dem Krieg
und dem Holocaust, den dieser Mann im Zweiten Weltkrieg mitverbrochen hat, haben wir noch nicht einmal das Schlimmste
dieser Bestien erlebt. Die schlimmsten „Zeiten der Heiden“ liegen noch vor uns!

Bald nach diesem Krieg hat Großbritannien seine Position als Weltmacht verloren. Auch Amerika ist nun dabei, seine Macht
rasch aufzugeben. Heidnische Mächte erheben sich, um dieses Vacuum zu füllen. Diese Völker haben eine tiefe
Verachtung für die Schwachen.

Das erbarmungslose kommunistische Regime Chinas ist auf dem Vormarsch. Es behauptet seine Macht im
Südchinesischen Meer und überall auf der Welt mit seiner neuen „Seidenstraße“. Es erhebt einseitig dubiose
Gebietsansprüche gegen Japan, die Philippinen und andere Nationen. Chinas Regime hat Hongkong geschluckt. Es hat
damit gedroht, in Taiwan einzumarschieren. Es unterstützt Nordkorea. Dieses furchterregende Regime beherrscht brutal
sein eigenes Volk und will obendrein auch noch viele andere Völker unterwerfen!

Auch Russland ist auf dem Vormarsch. Der autoritäre Präsident Wladimir Putin rüstet sein Militär rasch auf und übt Druck
auf Europa aus, indem er Abkommen ausarbeitet und Energieexporte manipuliert, damit Deutschland einen Teil Europas
beherrschen kann und Russland gleichzeitig den anderen Teil beherrschen kann. Er verbündet sich eng mit Xi Jinpings
China. Ein Blick auf Russlands Geschichte zeigt, wie schrecklich eine Achse Russland-China im 21. Jahrhundert für das
eigene Volk und die Welt sein wird!

Deutschland baut seine Vorherrschaft in Europa aus, insbesondere nach dem Austritt Großbritanniens aus der
Europäischen Union. Mehrere europäische Führer treten die Menschenrechte mit Füßen und werden immer autoritärer.
Währenddessen arbeiten die extremistischen Führer des Iran mit Hochdruck am Bau von Atombomben und es scheint, dass
die Welt hilflos ist, sie daran zu hindern.

Die Zukunft wird von Führern beherrscht werden, die sich wie wilde, rasende Tiere verhalten! Gott warnt Sie und alle, die es
hören wollen, vor den Zeiten der Heiden.

Eine Lampe in einer dunklen Welt
Offenbarung 1, 1 stellt das Buch als ein Buch der Prophezeiung über Ereignisse vor, die definitiv eintreten werden. In Vers
20 werden sieben Leuchter oder Lampen beschrieben – Symbole für die sieben Zeitalter der Kirche Gottes. In den Kapiteln
2 und 3 werden sieben aufeinanderfolgende Zeitalter prophezeit, die vom ersten Kommen Christi bis zu Seiner Wiederkunft
bestehen werden. Jesus Christus befindet sich inmitten dieser Kirchen (Offenbarung 1, 13). Er sagte, er werde Seine Kirche
bauen, und die Pforten der Hölle würden sie nicht überwältigen können (Matthäus 16, 18). Diese eine wahre Kirche wird
immer da sein und wie eine Lampe in dieser dunklen Welt leuchten. Christus gibt dieser Kirche den Geist der Einsicht, das
Zeugnis von Jesus Christus, den Geist der Weissagung!

Gott gibt dieser Welt ein LICHT – wenn die Menschen es nur sehen und anfangen würden, ihr Leben zu ändern! All diese
Plagen und Krisen und die drohende Zerstörung könnten schnell gelöst werden, wenn wir uns von Gott leiten ließen!

Erkennen Sie, wo diese wahre Kirche Christi ist und wo dieses Licht heute leuchtet?

In Hesekiel 33, 7 beauftragt Gott einen Mann mit der Überbringung seiner prophetischen Botschaft: „Und nun, du
Menschenkind, ich habe dich zum Wächter gesetzt über das Haus Israel. Wenn du etwas aus meinem Munde hörst, sollst
du sie in meinem Namen warnen.“ Gott sagt, dass Er Seinem Propheten anhand der Prophezeiungen, die Er in der Bibel
inspiriert hat, genau zeigen wird, was auf uns zukommt!

„Wenn es aber kommt – und siehe, es kommt! – so werden sie erfahren, dass ein Prophet unter ihnen gewesen ist“ (Vers
33). Ja – alle diese Prophezeiungen WERDEN in Erfüllung gehen! Unsere Sünden werden genau das zur Folge haben, was
Gott prophezeit hat. Welch eine Tragödie, dass die meisten Menschen dies erst erfahren, wenn sie diese schrecklichen
Plagen erleben und wir an den Rand der Ausrottung der Menschheit kommen! In Vers 11 fleht Gott die Menschheit an, von
ihren bösen Wegen umzukehren und sich Ihm zuzuwenden! Gott ruft uns alle ZUR UMKEHR AUF! Diese Welt versteht einfach
nicht und will nicht umkehren.
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Aber Gott sagt, dass Er nichts tun wird, ohne Seinen Dienern, den Propheten, Sein Geheimnis zu offenbaren (Amos 3, 7).
Wenn wir diese prophetischen Geheimnisse erfahren, wer würde dann NICHT prophezeien? (Vers 8). Wenn Gott jemandem
Seine prophetischen Geheimnisse anvertraut, wer könnte dann dasitzen und nichts tun?

Abermals weissagen
Beschämenderweise gibt es einige, die sich weigern, so zu prophezeien, wie Gott es befiehlt. Amos sagt voraus, dass sogar
einige wahre Christen, die Gott beauftragt hat, Seine prophetische Botschaft zu verkünden, jetzt sagen: „Weissage nicht“
(Amos 2, 11-12).

Herbert W. Armstrong predigte eine starke Botschaft der Prophetie. Aber selbst einige in der von ihm gegründeten Kirche
widersetzten sich der Prophetie und lehnten Herrn Armstrong nach seinem Tod gänzlich ab. Dieser Verrat wird im Buch der
Offenbarung prophezeit, ebenso wie das Schicksal derer, die sagen: „Weissage nicht“.

„Und es wurde mir ein Rohr gegeben, einem Messstab gleich; und mir wurde gesagt: Steh auf und miss den Tempel Gottes
und den Altar [ein Symbol für die Predigerschaft] und die dort anbeten. Aber den äußeren Vorhof des Tempels lass weg und
miss ihn nicht, denn er ist den Heiden gegeben; und die Heilige Stadt [Jerusalem] werden sie zertreten zweiundvierzig
Monate lang“ (Offenbarung 11, 1-2).

„Er ist den Heiden gegeben“ ist ein weiterer Hinweis auf die Zeiten der Heiden. In dieser Endzeit haben 95 Prozent von
Gottes eigenem Volk rebelliert. Gott hat sie in den äußeren Vorhof Seines geistlichen Tempels geworfen, wo sie den Zorn
dieser bestialischen heidnischen Kriegsmaschinen zu spüren bekommen werden! Gott züchtigt sie, weil Er sie liebt und
versucht, sie zur Umkehr zu bewegen (Offenbarung 3, 19).

In dieser Schriftstelle ist auch von dem kleinen Teil des Volkes Gottes im inneren Hof die Rede, der treu die Botschaft
Gottes verkündet. Gott verspricht, diese Menschen kurz vor der Wiederkunft Christi an einen Ort der Sicherheit vor all dem
schrecklichen Leid zu bringen (z.B. Offenbarung 12, 14).

Der Auftrag der Philadelphia Kirche Gottes dreht sich um die Verkündigung der Prophezeiungen: „Und mir wurde gesagt:
Du musst abermals weissagen vor Völkern und Nationen und Sprachen und Königen“ (Offenbarung 10, 11). Wir müssen
abermals weissagen bzw. prophezeien – so wie Herr Armstrong es getan hat. Gott befiehlt es!

Auch Gottes eigenes Volk, das gegen Ihn rebelliert hat, wird all dieses Elend und Leid durchleben müssen. Die Hälfte wird
schließlich bereuen, aber die andere Hälfte wird ihr ewiges Leben verlieren! (z. B. Matthäus 25, 1-13; Jeremia 24).

Christus sagte, dass diese schreckliche Zeit eine Zeit sein würde, wo „die Menschen vergehen werden vor Furcht und in
Erwartung der Dinge, die kommen sollen über die ganze Erde; denn die Kräfte der Himmel werden ins Wanken kommen“
(Lukas 21, 26).

Aber beachten Sie nun den nächsten Vers! „Und alsdann werden sie sehen den Menschensohn kommen in einer Wolke mit
großer Kraft und Herrlichkeit“ (Vers 27). Die fantastische, hoffnungsvolle Nachricht ist, dass diese Zeiten der Heiden direkt
zur Wiederkunft Jesu Christi führen! Er wird endlich die wie Raubtiere agierenden Herrscher niederwerfen, damit sie nicht
mehr in der Lage sind, die Menschheit zu zerfleischen!

Sie persönlich haben eine Wahl zu treffen. Werden Sie den von Christus prophezeiten Zeiten der Heiden entgehen?
Werden Sie der Stimme des Herrn gehorchen, dem, was Er Ihnen durch Seine Diener, die Propheten, sagt?

DIE PROPHEZEIUNGEN SIND EIN UNBESTREITBARER BEWEIS FÜR DIE EXISTENZ GOTTES! Er möchte, dass wir sie heute verstehen! Sie
zeigen, dass Er lebt und dass Er die Herrschaft über die menschlichen Reiche hat. Die Prophezeiungen warnen uns vor den
Folgen der Sünde und der Rebellion gegen Gott. Sie motivieren uns zur Umkehr und zur Hinwendung zu Gott. Sie
vermitteln uns den Zeitrahmen für das Wissen, dass das Ende dieses Zeitalters nahe ist. Sie spornen uns an, die wenigen
Tage, die uns noch bleiben, dringend zu nutzen! Und sie geben uns echten Trost und wahre Hoffnung, denn derselbe Gott,
der vor Züchtigung und Strafe warnt, prophezeit auch, wohin all diese Ereignisse letztendlich führen werden! Der mächtige
Gott der Prophezeiung verspricht, Seinen Sohn zu senden, um Sein Reich auf Erden zu errichten und eine vollkommene
Regierung einzusetzen, die den Menschen auf der ganzen Welt Frieden, Freude und Wohlstand bringen wird. Das ist kein
Hirngespinst! Das ist eine SICHERE Prophezeiung des allmächtigen, lebendigen Gottes!

Die Bibel, nun geöffnet für Ihr Verstehen: Melden Sie sich an für den Herbert W. Armstrong College Bibel-Fernlehrgang.
Dieser kostenlose Kurs mit 36 Lektionen ist ein hervorragendes Hilfsmittel, um die Existenz Gottes zu beweisen und die
Bibel zu verstehen. Lektion 16 trägt zum Beispiel den Titel „Die Prophezeiungen sind der Beweis für die Existenz Gottes“.
Studieren Sie das unvoreingenommen und es wird Ihr Leben auf wunderbare Weise verändern!
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